

Hommage à Jeanne Reynolds

Madame Jeanne Reynolds est décédée le 4 février. Notre collègue a littéralement consacré sa vie aux sciences infirmières. Diplômée d'une de nos écoles d'infirmières, elle a été active dans le milieu hospitalier: Sacré-Coeur, Maisonneuve et St-Luc. Professeure à l'Institut Marguerite-d'Youville puis à la Faculté des sciences infirmières, elle a succédé à Madame Alice Girard au poste de doyenne. Madame Reynolds a exercé dans les milieux universitaire et hospitalier une influence qui n'est pas près de disparaître.